



Nuestros soldados han conquistado nuevas posiciones rojas en el sector de Ternel

Se han derribado, en combate aéreo, dos cazas rojos

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 6 de Enero de 1937.

En el sector de Ternel también hoy se ha vencido la resistencia enemiga, continuando la brillante progresión de nuestras tropas que han conquistado nuevas posiciones fuertemente atrincheradas en las que se han recogido numerosísimos cadáveres de los rojos, que han sufrido durísimo castigo.

En combates aéreos han sido derribados dos aviones de caza enemigos, sin novedad por nuestra parte.

Salamanca, 6 de Enero de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Vuelve la gracia de Dios

Por JUSTO SEVILLANO

El mayor enemigo que han tenido estos días los combatientes del campo de Ternel no ha sido, ciertamente, el que empuñaba las armas. La batalla se ha librado en la alta planicie que carece de vegetación y sin cobijo contra los vientos. Pasa la ventisca por el paramo, buscando las regiones templadas donde el hielo había de hacerse en la fronda caliente y perfumada de los naranjales. Pasaba el aire que dejaba aterrorizados los cuerpos. En las mesetas más inclemente, donde los silbidos de Ternel tenían su base, fuimos nosotros a combatir allí donde el ejército enemigo se había descubierto presentándonos nosotros la batalla cogiendo el campo de maniobras en una plenitud de frente tal, que nos permitió bordear las defensas y caer sobre las bases para que el episodio del cerco de Ternel no fuera un episodio más de guerra sino la gran batalla que habría de quebrantar definitivamente las armas enemigas y deshaer el ejército del este y del centro, y por iniciativa nuestra, el enemigo tuvo que luchar en el frente del sur y oeste de Ternel, cuando solo nos esperaban por el norte. En la helada meseta donde hemos sufrido los más crudos días del invierno, hemos llevado a cabo el asalto a La Muela, pueblo y fortificaciones de San Blas Las Pedrizas y El Campillo, y cosas que sirvieron para apoyar la progresión de las columnas.

Mucho hemos de hablar de los defensores de Ternel, que desde la madrugada del 14 al 15 de diciembre, soportaron el asalto rojo defendiendo la ciudad hasta haber de cada cosa un baluarte. Mucho hemos de elogiar la tenaz defensa de Ternel bajo el fuego de la artillería pesada, que no cedió un momento consiguiendo tan único momento la destrucción de las factorías francesas y rusas, amontonar escombros para nuevas fortificaciones. Mucho tiene que agradecerles la patria a los que, en el perímetro urbano fueron defendiendo el terreno, palmo a palmo, sin arriar jamás la bandera que el último día del año era saludada por el fíemear de la enseña que llevaban los que entraban en combate. Mucho se ha dicho y mucho más queda por decir de la defensa de Ternel, pero tanto como de ese episodio, habrá que decir de la marcha de la columna liberadora. No olvidaré jamás los días de La Pedrizas, La Muela, San Blas. ¿Qué importaba allí el enemigo?

El enemigo feroz, de presión constante contra el que nada vale el ánimo heroico era el rojo. Contra este enemigo no hay táctica que haya preveni-

do lo que conviene disponer. Porque nadie puede suponer que una batalla se mantenga catorce o diez y seis grados bajo cero. ¿Qué ejército que no sea el español podrá sostener la prueba y vencer las inclementes olas, cuando helándose los motores sigue respondiendo la sangre en el corazón de los hombres de España que en el combate, siguen y siguen el avance? ¿Quién podrá describir el episodio de la liberación militar de Ternel? Sobre campos de hielo se ha dado la batalla más extensa hasta ahora.

Hoy lució el sol, hoy vuelve la gracia de Dios a los combatientes que soportaron los terribles días de prueba y por la gracia de Dios, hecha rayitos de tibia sol, ha proseguido el desarrollo de los episodios que nos acercan al final de esta memorable batalla.

Sevilla, 6. -- Esta tarde en la plaza de Toros se ha celebrado un brillante festival gimnástico-deportivo en la Plaza de Toros de Sevilla. Participaron cinco mil flechas y cadetes.

Sevilla, 6. -- Esta tarde en la plaza de Toros se ha celebrado un brillante festival gimnástico-deportivo en la Plaza de Toros de Sevilla. Participaron cinco mil flechas y cadetes.

Bucarest, 6. -- En los centros políticos bien informados se afirma que el jefe del Gobierno ha comunicado al ministro de Italia en esta capital su intención de designar nuevo embajador de Rumanía en Roma, el cual presentará sus cartas credenciales dirigidas al Rey y Emperador, lo que significará el reconocimiento del Imperio italiano por parte de Rumanía.

En servicio de Dios y de la Patria, las Letras nacionales empuñan sus armas

La primera solemne y pública reunión del Instituto de España en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca

Los miembros de las seis Reales Academias que forman la Corporación prestan juramento ante el general Conde de Jordana que ostenta la representación del Jefe del Estado, Generalísimo Franco

Salamanca, 6. -- Convocados por el caudillo, en servicio de Dios y de España, las Letras han empuñado hoy sus armas en la primera solemne y pública reunión que ha celebra-

do el Instituto de España en el paraninfo de la Universidad de Salamanca, para prestar juramento ante el representante del Jefe del Estado.

El General, Conde de Jordana, Presidente de la Junta Técnica del Estado, ha traído la representación del Caudillo y ha recibido el solemne juramento a los miembros de las seis Reales Academias que constituyen la Corporación.

Bajo el dosel de Aura Magna que ampara a su sombra el retrato del Caudillo que recientemente pintó Guare, se sentaron en la presidencia, después de entrar a los acordes de la Marcha Nacional, con la concurrencia en pie y con el brazo en alto, el General Conde de Jordana, teniendo a sus lados, a don Nicolás Franco, Secretario General del Estado, al Obispo de Madrid-Alcalá, doctor Ejeo y Garay y al vicepresidente primero del Instituto de España, don Pedro Sainz Rodríguez.

EL SECRETARIO PERPETUO DA LECTURA A LA MEMORIA

El General Conde de Jordana, con voz fuerte y clara, anunció la apertura de la sesión y la lectura de la memoria, por el secretario perpetuo, don Eugenio D'Ors.

Eugenio D'Ors, viste el uniforme de Falange Española Tradicionalista y de las JONS y saludó, brazo en alto, al representante del Estado y al selectísimo y numeroso público que llena totalmente el paraninfo, hasta sus pasillos, e inicia la lectura de la memoria.

MAS DE MILLON Y MEDIO DE PARADOS EN INGLATERRA

Londres, 6. -- Las estadísticas publicadas por el ministro de comercio dan cuenta de haber aumentado los parados durante el pasado mes de diciembre en 168.546, lo que hace el total de 2.100.000.

En toda la España Nacional se ha celebrado la festividad de los Reyes Magos.

Salamanca, 6. -- De toda España se reciben noticias cuando cuenta de haberse celebrado los Reyes Magos con gran pompa y con cabalgatas que han llevado juguetes a los niños pobres, pudiendo afirmarse que en un solo niño de la España de Franco, se ha quedado sin regalo.

No hay que decir el júbilo de los pequeños de la nueva España que han recibido la visita de los Reyes Magos con oraciones y vitores.

SANTANDER AGRADECE AL GENERALISIMO Y AL PRESIDENTE DE LA JUNTA TECNICA EL HABER REVALORIZADO LA PRINCIPAL RIQUEZA DE LA PROVINCIA

Santander, 6. -- El Gobernador civil ha recibido la visita de la Federación Montañesa Católica que le rogó hiciese llegar a S. E. el Generalísimo Franco y al Presidente de la Junta Técnica el agradecimiento de los santanderinos por haber revalorizado la leche y sus productos, principales fuentes de riqueza de la provincia.

de las máquinas cinematográficas y fotográficas, parpadean sin cesar; el oído del micrófono vigila. Allí, a la derecha del dosel, se cobija la representación del Estado y se sientan los miembros de las reales academias con sus presidentes. En primera fila, don José María Peman, por la de la Lengua, el Duque de Alba, de la Historia, el Conde de Romanones, por la de Bellas Artes, don Joaquín María Castellamau, por la de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, don Antonio Goicoechea, y por la de Ciencias Morales y Políticas, y don Enrique Suñer, por la de Medicina.

El Senado de la cultura española, llena la mitad del amplio estrado; la otra mitad, a la izquierda de la representación del Caudillo la ocupan los invitados de honor, entre los que figuran los representantes de los países amigos.

Los ocupantes de los bancos universitarios, los que llenan el paraninfo en estrados y sala baja, son tan selectos, que su sola enumeración ocuparía páginas enteras. Basta decir que allí figura lo más granado de lo civil y de lo militar, del Ejército y de la Marina, de las Ciencias y de las Artes.

El representante del Generalísimo, General Conde de Jordana concede la palabra al vicepresidente del Instituto, don Pedro Sainz Rodríguez, presidente en funciones, en ausencia de don Manuel de Falla, ausente por enfermedad.

HABLA EL VICEPRESIDENTE DEL INSTITUTO DE ESPAÑA

Es un bellísimo discurso el que pronuncia. "La inteligencia sin moral no es nada", dice. Propugna por un reformamiento de la unidad moral de España.

"Los hombres de ciencia han de formar en la trinchera de las ideas, como la juventud heroica lo hace en las trincheras de las armas. Gratitud al Caudillo que nos ha hecho nacer".

Luego envía un mensaje a los pueblos hispanos. "Las luchas de España son por una ampliación de la cristiandad y sus batallas por un predominio moral".

EL JURAMENTO DE LOS ACADEMICOS

Llega el solemne momento de la juración de los académicos. A la izquierda del estrado hay

unos Evangelios abiertos y debajo del Santo Libro, el libro español por excelencia, el "Qui jote", en el que figura impreso el símbolo del nuevo Estado, el yugo y las flechas.

El secretario perpetuo pronuncia la fórmula, en voz alta: "Señores académicos, juráis a Dios y ante sendos ángeles custodios, servir perpetuamente y lealmente a España en su tradición viva, en su catolicidad que encarna el Sumo Pontífice de Roma, en su continuidad hoy representada por el Caudillo salvador de nuestro pueblo".

Uno a uno, con la mano derecha sobre los libros, testigos, juran los académicos al mismo tiempo que inclinan la cabeza y el representante del Caudillo, les impone las medallas académicas.

"Si juró, dice en voz alta el primero de los miembros de la mesa del Instituto, y después los restantes académicos, por academias y orden de antigüedad.

Terminada la juración de los señores de la cultura presente, el secretario perpetuo dedica un recuerdo a los desaparecidos que hubiesen jurado como nosotros.

Va nombrando, uno a uno, Conde de Jimeno, López Núñez, Pinerua Maestre, Martín Salazar, Madrid Moreno... ¡Presentes!, hace eco el auditorio con el brazo en alto y nutrido bosque de manos abiertas extendidas.

Por fin se hace silencio, y el General Conde de Jordana, General del arma de Caballería y presidente de la Junta Técnica del Estado, quien por mandato y en representación del Generalísimo, inicia, con voz clara y fuerte, la brillante alocución que se publica seguidamente:

BRILLANTISIMA ALOCUCION DEL GENERAL CONDE DE JORDANA

"Excelentísimos señores académicos, señores y señores: El acto de la sesión que he tenido el honor de presidir, por mandato y en representación del Jefe del Estado, por su solemnidad y por lo mucho que representa para la España nacional, que es la España auténtica, ha de dejar huella indeleble en nuestra historia. En mi corazón ha dejado tan honda, que no puede dominar ni emoción y voy a transmitirla aunque no pensaba hablarlo, porque me considero anodado y cohibido en medio de tanto prestigio, de tanta sabiduría de la intelectualidad española. Yo elevado hoy a la alta representación que ostento, habitualmente tan modesta y abstraído en mi inmensa labor que absorbe toda mi vida y so lo hecho al sobrio lenguaje del soldado que tanto ha de contrastar con vuestra grande elocuencia.

Verdad es que, en estos momentos de realidades, todos somos soldados de esa gran batalla, de esa descomunal batalla (Pasa a la última página)

EN TORNO A LA RESTAURACION DE LAS ACADEMIAS REALES

Después de la creación del Instituto de España decretada por el Caudillo

El decreto de restauración de la vida académica española lleva la fecha del último ocho de diciembre, festividad de la Inmaculada, en homenaje de nuestra vieja tradición que liga al culto de su dogma, la profesión de ciertos grados universitarios.

Un nuevo decreto designaba las comisiones de las Academias que habían de entender en dicha restauración, las cuales se reunían por primera vez en Burgos, el día veintisiete de diciembre.

En otros tiempos una empresa de esta índole hubiera necesitado años y años de estériles expedientes y discusiones. Hoy ha podido, al contrario, entrarse en materia con una actividad y una eficacia admirables. Ingente ha sido la tarea constructiva de las comisiones y acabado y profundo el estudio que se ha hecho de cada uno de los delicados problemas encomendados a su resolución.

El primero de enero, sin embargo, la misión de aquellos ha podido darse por terminada y en vista de su resultado, ofrecidos al poder público para reanudarse en Salamanca la actividad académica en ocasión de la fiesta del día de ayer.

Se recordará que, sin prejuzgar ninguna solución política, el decreto del ocho de diciembre restauraba en las Academias, el derecho de llamarse "Reales", en atención y perpetua memoria de su origen histórico.

Seis son las academias de función real: la de la Lengua o "Academia española", la de la Historia, la de Bellas Artes de San Fernando; la de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales; la de Ciencias Morales y Políticas y la de Medicina.

Su conjunto, en fin, formará en adelante una corporación única, con el nombre de "Instituto de España".

El Generalísimo decía en su decreto, que el Estado deseaba ver en el Instituto una especie de Senado de la vida intelectual española y de su representación ante el extranjero.

Un cierto número de empresas de colaboración estatal, van a ser ahora confiadas al Instituto; una de las primeras, consistirá en la redacción y edición de los textos únicos destinados a la enseñanza primaria con cuya publicación quiere el Estado que cesen los abusos cada día denunciados, y en este capítulo igualmente encomendaba el decreto del ocho a las comisiones reunidas en Burgos, la designación de las cosas que habían de regir cada academia en particular.

La reunión, sin embargo, se limitó a la provisión de las residencias, dando a las designaciones la forma de propuestas que han sido ulteriormente referendadas en elección ordinaria por cada una de las doctas compañías, en las sesiones plenarios respectivas celebradas al efecto.

En algún caso, se ha modificado en dichas sesiones la propuesta de la reunión de Burgos, que resultaba no ser viable por algún motivo. El criterio dominante en el conjunto ha tenido tres modalidades: provisión de aquellas presidencias cuyos titulares continuaban en ejercicio, aunque por razones de fuerza mayor este ejercicio no pudiese tener efectividad, continuación de las designaciones anteriores que podían tener esta efectividad y provisión pura y simple de las vacantes producidas por fallecimiento natural y comprobado de los titulares.

A tenor de los anteriores criterios se han designado los presidentes de cada Academia, en la forma ya conocida, así como también las mesas respectivas. La del Instituto ha recaído, como se sabe, en el glorioso Falla y la secretaria perpetua en el ilustre pensador Eugenio D'Ors.

En la cuestión de la provisión de vacantes para la cátedra de Física y pasajeros para Málaga, Palma y Génova.

que también debían ocuparse las comisiones, se ha procedido igualmente con la más delicada reserva. Solo han querido los académicos ocuparse de la provisión de aquellas vacantes acontecidas por fallecimiento natural y confirmadas, como queriendo dejar un plazo de respeto y esperanza en aquellos otros que se trataba de mártires y caídos en la crisis y lucha que han agitado a España. Esto y el acuerdo de reducir los cuadros académicos, amortizando sucesivamente algunos de los puestos, ha dejado reducidos a unos pocos, todos ellos asistidos de un gran sentido de justicia.

Los nombramientos de nuevos académicos de la Academia española se han hecho siendo además del de don Pedro Sainz Rodríguez, el del poeta don Manuel Machado que el sillón que ocupó don Leonardo Torres Quevedo. La Real Academia de la Historia ha escogido a don José Antonio Sangroniz, para la vacante de don Julio Puyol; la de Bellas Artes, según decimos más arriba, ha nombrado a don Eugenio D'Ors; la de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, a los señores don Antonio García Varela, en la sección de Naturales, a don Gregorio Roca Solano, en la de Física-Química y el señor Navarro Borrás en la de Exactas. La de Ciencias Morales y Políticas, en fin, ha nombrado a don José Yangüas Messia, a la vez que han sido designados algunos nuevos académicos.

En el extranjero la Academia Española, lo ha hecho con el gran poeta Paul Claudel; la de Historia, con el biógrafo G. Richeleu, profesor Karl Burckhardt, alto comisario hoy del Estado de Dantzig; la de Bellas Artes, con el músico Igor Stravinsky y con el doctor Reynaldo Dos Santos, el historiador del arte portugués, el ingeniero francés, George Claude, inventor del método de la utilización mecánica de las mareas y el matemático italiano, G. Peano, teorizador de la logística; todos ellos serán correspondientes de nuestra academia de Ciencias y la de Ciencias morales ha elegido al profesor Giorgio de Beccio y a S. E. Oliveira Salazar, Presidente del Consejo de Portugal.

ACADEMIA CASARES

GALEA, 14

Director: D. José Casares Roldán

LICENCIADO EN CIENCIAS

Próxima apertura. Informes de 3 a 5

Academia Cervantes

PLAZA RUIZ, 4

Instrucción primaria, preparación para ingreso en el Instituto, repaso de las asignaturas del Bachillerato, carreras especiales, etc., etc.

Horas de Secretaría: De 5 y media a 7.

REAL CONDE JORDANA

"Excelentísimos señores académicos, señores y señores: El acto de la sesión que he tenido el honor de presidir, por mandato y en representación del Jefe del Estado, por su solemnidad y por lo mucho que representa para la España nacional, que es la España auténtica, ha de dejar huella indeleble en nuestra historia. En mi corazón ha dejado tan honda, que no puede dominar ni emoción y voy a transmitirla aunque no pensaba hablarlo, porque me considero anodado y cohibido en medio de tanto prestigio, de tanta sabiduría de la intelectualidad española. Yo elevado hoy a la alta representación que ostento, habitualmente tan modesta y abstraído en mi inmensa labor que absorbe toda mi vida y so lo hecho al sobrio lenguaje del soldado que tanto ha de contrastar con vuestra grande elocuencia.

Verdad es que, en estos momentos de realidades, todos somos soldados de esa gran batalla, de esa descomunal batalla (Pasa a la última página)

La festividad de los Reyes Magos

En Ceuta desfila brillantemente por todos sus barrios y barriadas la Cabalgata. - El reparto de juguetes en los establecimientos benéficos colegios y Cantinas Escolares

Ni un hogar sin lumbre, ni un hogar sin pan. Son palabras del Generalísimo que se cumplen por esa legión de camaradas que forman la asistencia social... En la tarde del miércoles, se organizó una cabalgata en la que iban los cadetes y flechas de la Falange con antorchas, bengalas, banderas y emblemas...

abundando en nuestras almas. Ayer mañana se hizo el reparto de los juguetes que los reyes depositaron anoche en los doce distritos de la ciudad. Es un reparto que se hizo a cargo de los cadetes y camaradas de la sección femenina...

El paso de la regia comitiva por las calles de la población fue acogido con frenéticos y entusiastas vítores seguida de una verdadera nube de criaturas. Al pasar por el Rebellín, empezó a llover y granizar, pero ello no fué obstáculo para que la comitiva siguiera su itinerario...

Sufre V. del estómago e intestinos? SERBINOL es el medicamento que cura

Dolores de estómago, acidez, hiperclorhidria, digestiones difíciles y penosas, úlceras estomacal, dispepsia, vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento... SERBINOL en todas las farmacias. Frasco 5'30 ptas. (impuestos incluidos).

EN EL PARQUE DE ARILLERÍA

Organizado por el teniente coronel del Cuerpo don Pedro Ardila y habiendo cooperado toda la oficialidad del mencionado Cuerpo de Artillería, se celebró ayer mañana un gran reparto de juguetes entre los hijos de los obreros que trabajan en el indicado Parque.

EL REPARTO DE JUGUETES EN LAS ESCUELAS

Por la mañana se efectuó también el reparto de juguetes en todas las escuelas de la población, lo que hicieron sus maestros respectivos por ser el número de niños algo crecido...

Comité Económico local de Ceuta

Después de ser servido una suculenta merienda sin que en ella faltaran las golosinas, caramelos en abundancia y frutas de todas clases...

LA CABALGATA EN EL ASILO

Muy temprano ya, la Cabalgata estaba de nuevo en marcha, siendo el Asilo la primera visita que hizo. En la puerta del benéfico establecimiento estaban esperando a la comitiva los niños y niñas acompañados de las monijitas que recibieron a los Reyes Magos entre vítores y aplausos.

EN EL HOSPITAL DE LA CRUZ ROJA

Terminado el reparto en el Asilo, la cabalgata emprendió el camino con dirección al Hospital de la Cruz Roja, en donde otras criaturitas estaban aguardando su llegada.

Delegación de Orden Público

Instrucciones sobre tenencia y uso de armas de fuego. 1.º Quedan anuladas las licencias de uso de armas de fuego concedidas durante el año último.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

MILICIA NACIONAL. Orden del Sector de Milicias del día 6 de Enero de 1938. -II Año Triunfal. Servicio para mañana: Jefe de cuartel: Suboficial don José Piñero Gavarrón.

Futbol modesto

OTRA NUEVA VICTORIA DEL SEVILLA F. C. Vence al Racing Club por cinco a cero. Ayer a las tres de la tarde, en el Llano de Las Damas, se enfrentaron los equipos de tercera categoría Sevilla F. C. y Racing Club...

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Ceuta

AVISO A LOS PROPIETARIOS. En cumplimiento de lo dispuesto en el Decreto número 264 de S. E. el Jefe del Estado Generalísimo Franco, se va a proceder por esta Cámara al pago de las rentas correspondientes a inquilinos...

Comité Económico local de Ceuta

Después de ser servido una suculenta merienda sin que en ella faltaran las golosinas, caramelos en abundancia y frutas de todas clases...

DESEARIA pensión completa con familia seria.

Razón "FARO DE CEUTA" SE NECESITA un cocinero. Razón Clínica Ostalé, Soberanía Nacional 11.

PERDIDA de un reloj de pulsera de señora desde el Hotel Terminus hasta el Hotel Majestic por el Paseo de la Marina.

CABARET CANTANTE GRANDES DEBUTS

El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas. Teléfono, 8-6-7. Peligro, 3

CASA MOLINA ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

CRUTA. TELEF. 154.- TETUAN. Realización. La tienda de encajes de la Plaza Ruiz, se ha trasladado a Camoens, 6, pral., donde realiza todas las existencias.

ponientes a las iniciales. G. H. I. y J. Jueves, 13: Los correspondientes a las iniciales. L. M. y N. Viernes, 14: Los correspondientes a las iniciales O. P. y R. Sábado, 15: Los correspondientes a las iniciales. S. T. y V. Los propietarios o sus administradores, deberán comparecer personalmente y entregar en la Cámara los recibos de alquiler correspondientes a meses incluidos en el trimestre mencionado...

Esta Delegación anuncia la convocatoria de concurso para cubrir seis plazas de oficiales provisionales de oficinas, entre varones y hembras, cuya edad esté comprendida entre los 17 y 40 años. El plazo de admisión de instancia expirará el día 11 del corriente mes a las catorce horas y los documentos se presentarán en la Secretaría General de esta Delegación de Trabajo... Juan García Matres.

Delegación de Trabajo de Ceuta

Esta Delegación anuncia la convocatoria de concurso para cubrir seis plazas de oficiales provisionales de oficinas, entre varones y hembras...

Delegación de Trabajo de Ceuta

Esta Delegación anuncia la convocatoria de concurso para cubrir seis plazas de oficiales provisionales de oficinas...

Delegación de Trabajo de Ceuta

Esta Delegación anuncia la convocatoria de concurso para cubrir seis plazas de oficiales provisionales de oficinas...

Delegación de Trabajo de Ceuta

Esta Delegación anuncia la convocatoria de concurso para cubrir seis plazas de oficiales provisionales de oficinas...

Delegación de Trabajo de Ceuta

Esta Delegación anuncia la convocatoria de concurso para cubrir seis plazas de oficiales provisionales de oficinas...

Delegación de Trabajo de Ceuta

Esta Delegación anuncia la convocatoria de concurso para cubrir seis plazas de oficiales provisionales de oficinas...

Comité Económico local de Ceuta

PRECIOS MAXIMOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA, DESDE EL DIA 1.º DE ENERO DE 1938 (II AÑO TRIUNFAL) PARA LOS DIVERSOS ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALLE

- Acete de oliva, corriente, litro 2'50 Ptas. Idem de idem, refinado, Idem 2'50 Ptas. Almonds, litro 2'50 Ptas. Alubias corrientes Gallegas, kilo 1'55 Ptas. Idem Andaluzas, kilo 1'70 Ptas. Idem Malloquinás, kilo 1'80 Ptas. Idem del Barco, kilo 1'95 Ptas. Arroz, de Egipto, kilo 1'45 Ptas. Idem del Lukus, clase O, kilo 1'50 Ptas. Idem de idem, clase O, kilos, 1'60 Ptas. Azúcar granulada y de terrón, kilo 1'45 Ptas. Bacalao, kilo 3'50 Ptas. Café tostado "Brasil", kilo 4'75 Ptas. Idem idem "Ambois", kilo 5'80 Ptas. Idem idem "Puerto-Rico", "Caracolillo" y "Santos", kilo 6'55 Ptas. Carnes conservadas (lata de 1/2 kilo, lata 2'00 Cebada, kilo 0'75 Ptas. Garbanzos, clase corriente, kilo 1'40 Ptas. Idem, idem primera, kilo 2'00 Ptas. Idem, idem superior, kilo 2'25 Ptas. Guisantes, kilo 1'70 Ptas. Habas, corrientes, pequeñas, kilo 0'80 Ptas. Idem idem medianas, kilo 0'90 Ptas. Idem granadinás finas, kilo 1'00 Ptas. Harina, kilo 0'85 Ptas. Jabón verde, kilo 1'80 Ptas. Idem blanco, kilo 1'90 Ptas. Idem amarillo, kilo 1'90 Ptas. Idem Pinta azul, de la Península, kilo 2'55 Idem idem idem, de Ceuta, kilo 2'40 Ptas. Lentejas corrientes, kilo 1'40 Ptas. Idem medianas, kilo 1'70 Ptas. Idem finas, kilo 1'85 Ptas. Mantequilla de cerdo, kilo 5'00 Ptas. Sal, kilo 0'15 Ptas. Te verde "Suari" kilo 8'50 Ptas. Trigo, kilo 0'80 Ptas.

FARMACIA ITALIANA M. AVELLONE

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán. 3, Calle América del Sur, 3. Teléfono 1790 TANGER

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Trenes. Includes TREN MIXTO NUM. 31 and TREN MIXTO NUM. 32.

Depósito general de productos farmacéuticos y químicos, especialmente de origen Alemán - Italiano. Se sirven fórmulas y especialidades para toda la Zona, con rapidez, pulcritud y economía.

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Trenes. Includes TREN MIXTO NUM. 31 and TREN MIXTO NUM. 32.

EN EL STADIUM MUNICIPAL

El Santa Bárbara vence a Automovilismo por cinco tantos a tres

SANTA BARBARA

"Nadie se acuerda de Santa Bárbara hasta que truena" dice adagio popular, y ayer, una vez más, el cuadrángulo deportivo del Stadium Municipal fué testigo de la verdad de esta afirmación. Y los equipiers del Deportivo C. A. M. del Servicio de Automovilismo de Marruecos lo comprobaron a su costa.

En realidad ni para los espectadores ni para los contendientes, ante las alineaciones de los equipos y los primeros minutos del match, podía esperarse duda que el final del partido señalaría una victoria contundente de los "automovilistas".

En el San Bárbara habíamos apreciado en anteriores encuentros, que su pólvora estaba mojada. Y el aro está los disparos no hacían diana en la meta contraria. Por otra parte en los contrarios figuraban jugadores consagrados en anteriores campeonatos, profesionales del balón redondo en las etapas anteriores a la guerra actual.

Pero ya hemos dicho que si nadie se acordaba de la daga hasta los diez minutos de partido, transcurrido este tiempo Santa Bárbara tronó y tronó en gordo. La pólvora era de buena calidad y sobre todo la prodigalidad en el tiro hacía más posible la diana en el marco contrario. Y las hicieron. Y ganaron este match que sobre el papel hubiéramos dado por perdido.

Santa Bárbara, truena y sus "ruidos" habrán de tenerse muy presentes en el próximo torneo Copa de la Falange, que dentro de muy pocas semanas ha de comenzar.

SIN CARBURANTE

Ya se que no les digo nada nuevo a los muchachos del Deportivo, si les recuerdo que ningún automovil, camión, tractor etc. puede funcionar sin carburante. Si me atrevo a hacer esta inercencia profesional es porque en el Stadium lo olvidaron por completo. Les faltó por entero la gasolina del entusiasmo y su "automovil" que tiene piezas magníficas, aun que algunos muelles estén flojos y pidan un urgente ajuste; les faltó, decimos, el carburante de la acometividad y el entusiasmo y perdieron el match.

LOLS REYES DEL FUTBOLISTA

El regalo que nos trajeron los Marcos balompiísticos, a los aficionados al balón, fué un "nazareño" desconocido hasta ayer en nuestros fields, pero que demostró saber lo que es el futbol y tocar el pifano, como el mejor profesional. Si no fué lo de la fábula del "Burro Flautista", el muchachos una verdadera maravilla. Siguió el juego de cerca, castigo enérgicamente todo conato de juego duro. Los off-sides no tuvieron secretos para el y en fin, como

la gente no parecía aburrirse de la delicadeza de regalarlos once minutos de juego. Damos que se llama Francisco Valdés y que esperamos verle de nuevo en el Stadium.

En la primera parte actuó otro muchacho, que fué al reverso de la medalla.

Caso dos mil personas en las gradas y tribunas que nos demuestran que el cotarillo ha lompédico se está animando y que ha de ponerse al rojo vivo en cuanto la Copa de la Falange se inicie. Dos mil personas que han de soportar un viento frío y húmedo y que han de entusiasmarse cada vez que una jugada de emoción se cierne sobre una u otra portería.

Saltan los equipos al campo, vistiendo camiseta azul los del Santa Bárbara y rayada en amarillo los de Automovilismo. Se les aplaude y se alinean de la siguiente manera: Santa Bárbara: Bacalao; Bueno. Amador; Guillen. Saavedra. Reyes; Reina Foncuberta. Novoa, Tellez y Vallehermosa.

Deportivo Automovilismo: Castro; Requena. Oseta; Chirón. Izquierdo Bollit; Guillen Carrascosa. Panis. Muñoz y Alé. (En el segundo tiempo Alé pasó a interior izquierda, Muñoz a interior derecha y Carrascosa a extremo izquierda.

PRIMER TIEMPO

Puesta la pelota en juego atacan los "automovilistas" y en una magnífica jugada en la que interviene toda la delantera se plantan ante Bacalao y Carrascosa remata de cabeza, pasando apuradamente Bacalao que no retiene el esférico y Panis le entra un poco feamente y lleva la pelota al marco. Pero el árbitro pita la falta y por consiguiente el goal no es válido.

Presiona ahora ligeramente el Santa Bárbara e Izquierdo da al balón con las dos manos, sin que el árbitro se entere del penalty, puesto que la falta la cometió dentro del área. Esta jugada da origen a una melec

ante la meta de Castro y Tellez suelta un chutazo a media altura formidable, que Castro detiene en un plogeon mejor todavía, desviando el esférico a corner.

Se tira el corner y Castro interviene nuevamente de puños en forma soberbia.

Hay unas formidables jugadas de Muñoz y Alé, pero que se malogran por apuradas demasado.

Vuelven a atacar los azules y consiguen un nuevo corner aunque el árbitro no se dá por enterado.

Castro sigue luciendo y emocionando al conclave en unas salidas en que se tira a los pies de los contrarios jugando se los emblemas.

Ahora es a los artilleros a quienes perdona un penalty cuando este se hallaba en inmejorable situación para chutar a goal.

EL PRIMER GOAL DEL DEPORTIVO

El juego ha sido favorable al Deportivo durante los diez primeros minutos pero poco a poco se ha nivelado. Hay una buena jugada de Muñoz con pase a Alé y para evitar mayores males la defensa artillera cede corner. Se tira y da origen a una movida melec que termina con un soberbio disparo de Muñoz que lame el larguero y es el primer tanto de la tarde. Llevamos 14 minutos de juego.

EL PRIMER GOAL ARTILLERO

Se va acentuando la presión de los artilleros, porque los medios alas no aciertan a sujetar a los extremos azules. Izquierdo tiene que multiplicarse, pero pese a sus esfuerzos magníficos que nos hacen recordar sus mejores tardes en el Africa, el Ceuta y el Español tetuani, no consigue frenar a los artilleros.

Y tras unos cornes contra los "automovilistas, el Santa Bárbara logra el empate, cuando llevamos veintidos minutos de juego. Un centro de Reina muy templado y Novoa me te un formidable testarazo que

no puede detener Castro. El Deportivo nos dá más sensación de equipo, de más fondo, de más envergadura pero unos veces por que su extremo derecho falla goals servidos a placer y otras porque Muñoz y Alé apuran la jugada hasta lo indecible, en lugar de marcar pierden lestimosamente el tiempo.

EL SEGUNDO GOAL ARTILLERO

Diez minutos de juego lento y se vuelve a animar el cespéd. Son los azules los que bien empujados por su medio centro atacan la meta de Calderón y fruto de su presión consiguen el segundo goal a los 32 minutos. La jugada ha sido un corner que tira Vallehermosa y Novoa remata de cabeza.

LAPSUS SILBUS

El muchacho que arbitra, con escasiísimo acierto, esta primera mitad pita el final del primer tiempo cuando faltan aun catorce minutos. Se le hace ver que su "montre" va a la deriva, enmienda el lapsu silbu y continua el juego.

EL TERCER TANTO AZUL

Sigue la presión de los artilleros, que sirve para que Izquierdo entusiasme al respetable multiplicándose y dividiéndose para estar en todas partes y acudir a todos los peligros. Pero él y Ogueta, que también está realizando un buen partido, son insuficientes para frenar el ímpetu y la codicia de los artilleros, que a los cuarenta y dos minutos consiguen el tercer goal, al tirarse ante el marco de Calderón que resuelve Foncuberta con un tiro fuerte, a media altura y a dos pasos de la meta.

Hay unos ataques de los rayados y se pita el final del primer tiempo.

SEGUNDA PARTE

Tras el descanso vuelven a alinearse los equipos con las variaciones de lugar que hemos señalado. El público, estima que no obstante haber marcado tres tantos los artilleros y uno solo los "automovilistas" estos si profundizan un poco y se deciden a chutar han de dar la vuelta al tanteador inclinando a su favor.

Pero ya hemos dicho que

Santa Bárbara tronó y que a los de Automovilismo les faltó el carburante. Y aquellos en plan de prodigar codicia y chutar a la meta de Calderón y los otros en juego lento, individual y sin entusiasmo y sin chutar, la victoria había necesariamente de ser por méritos para los artilleros. Y no solo la victoria sino también el dominio.

Pero ya hemos hecho demasiado extensa esta reseña y vamos a limitarnos a señalarles los goals logrados.

EL CUARTO TANTO ARTILLERO

Van 23 minutos de juego. Centra Reina que ha hecho una bonita arrancada y Novoa en un magnífico salto recoge la pelota de cabeza y la envía fuera del alcance de Castro.

EL SEGUNDO DEL DEPORTIVO

Jugada de toda a delantera de los "automovilistas" y pase de Ale a Panis, que avanza acosado por la defensa a quien gana por pies y remata a dos pasos de Bacalao.

EL QUINTO DE LOS ARTILLEROS

Se cumplió el refrán taurino. No hay quinto malo. Y efectivamente no lo fué sino por el contrario. Van 43 minutos de la segunda parte. Un ataque de la tripleta central azul y pase en bandeja de Novoa a Reina que sin parar suelta un chutazo imponente, cruzado y alto, que entra en la meta rozando el transversal. Aplicándole los términos taurinos diremos que fué un goal de bandera.

A continuación Ale pone en pie al público en un chutazo incomensurable, aun mejor que el de Reina y que si no fué tanto merecía serlo. La pelota pegó en la parte superior del larguero y salió fuera.

ONCE MINUTOS DE PROPINA Y TERCER GOAL DEL DEPORTIVO

Repetimos que el árbitro de la segunda mitad ha realizado su función magníficamente, pero el reloj no le funcionó tan perfectamente como el silbato y aunque el público le gritaba que el match había concluido él no se dió por enterado y continuó por once minutos más.

En ellos el Automovilismo consiguió su tercer goal. Diez minutos de plus y Ale dribla a dos contrarios sosamente y sosamente también, llega a la meta, empuja la pelota con la fuerza de un suspiro y Bacalao la ve entrar con cara de pocos amigos.

Un corner contra Automovilismo con remate de cabeza fuera de Novoa y fin definitivo del match.

LOS EQUIPOS

Que aun sin carburante los chicos de Automovilismo son equipos no lo ponen en tela de juicio ninguno de los espectadores del partido. Faltó sangre y codicia y faltó también, lo que era lógico que faltase en once muchachos que juegan juntos por primera vez: ligazón. Individualmente consiguen

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR

Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de La-rache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES:

EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130.—EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana 2.—EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España.—EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines 8.—EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1.—EN GIBRALTAR: Don Pedro Arrocari, Castie Road, 28.—EN RIO MARTIN: Cristóbal Espinoza.

DOCTOR LAZARRAGA

Especialista de garganta nariz y oídos

Visita en Ceuta

HOTEL ALHAMBRA

Sábados y domingos: De 10 a 12

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencia, preferido por los constructores.

Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

José Gómez Navarro

CHAROLISTA

Se barnizan y reparan toda clase de muebles.

Velarde, 7 CEUTA

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?

HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES

EL PRECIO FIJO

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

RAMON WEIL y HERMANO

Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y larabes

DEPOSITARIO DE LA

CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSS

Agencia en CEUTA. Casa Central: MELILLA

TELEFONO NUMERO 280

Mercedes Berrocal

Profesora en Partos

Castelar, 5. CEUTA

Compañía de Navegación "Tirrenia"

El vapor

"CITTA DE BENGASI"

saldrá de este puerto el próximo día 5 de Enero admitiendo carga y pasajeros para Málaga, Palma y Génova.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS

Fundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1.

Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos

Subdirector en Ceuta

LUIS UTOR GUERRERO

González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?

Tomad el que elabora

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2.

CEUTA

Continental



Los nuevos neumáticos con capas protectoras contra cambios de temperaturas

VENTAS AL POR MAYOR

Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta

LA TECNICA

ING. E. RUDT

GENERAL PRIM, núm. 12

TETUAN



Apartado, 83. Teléfono Tetuán, 136

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PAR INFORMES:

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.

En Sevilla, Dirección: RAFAEL MADAN RECCO, H. Venecia.

En ídem Agente SRA. VDA. DE F. APARICIO.

En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.

En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.

En Málaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEVARRIA.

En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.

En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

CAFE BAR

VICENTINO

PASTELERIA Y REPOSTERIA-RESTAURANT

Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moreno.—Pan caliente a todas horas

SERVICIO A DOMICILIO

Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8

CEUTA

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES-

CRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberanía Nacional, 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES.

CASA IBANEZ

Grandes Almacenes de tejidos y confección

LA CASA MAS SURTIDA

¡¡ ULTIMAS NOVEDADES !!

Cerámica de los Castillejos

Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). — Teléfono, 4-0-3

REPRESENTACION DE CEUTA

Ladrillos huecos y macizos. — Servicio directo a pie de obra.

El frío causa verdaderos estragos en las filas rojas

Nuestras tropas esperan una bonanza del tiempo para acelerar el ritmo del avance

Frente de Teruel, 6.—Ayer se han cogido, en los distintos sectores de Teruel, treinta y cinco prisioneros...

Llegan todos en un estado deplorable, lo que tampoco tiene nada de particular...

Pero no es nuestro interés comentar la deficiente Intendencia roja y señalar la diferencia de vestuario entre un miliciano español...

Los "ratas" venían confiados, protegiendo una escuadrilla de observación, muy preparados de máquinas fotográficas...

MAS REFUERZO No se conforma el enemigo con la pérdida total de la ciudad de Teruel...

No nos sorprenden, por eso sus declaraciones que consideramos lógicas: que el frío descontento es grandísimo y que su moral ha bajado de tono...

Es el mismo que nos dice, muy convencido, que Prieto ha promovido el ascenso de Lister a Teniente Coronel...

Cuando le preguntamos por qué Lister no es General, nos replica: —No. Los jefes de las brigadas internacionales...

Todo esto tiene una intención lúbrica: la de confirmar con medidas excepcionales las "brillantes victorias en Teruel"...

MEJORA EL TIEMPO

Aun cuando el frío sigue siendo intensísimo y la temperatura no se atreve a escalar la difícil cota del cero...

La consecuencia inmediata vino por el aire. A poco de clarificar el día los aviones nacionales se entregaron por completo a su labor de continuo bombardeo...

realizadas sin el más mínimo temor a los antiaéreos enemigos. Por cierto que no sabemos de que marca serán estos antiaéreos...

Después de haberles visto, en esta labor gigantesca, hoy no podemos menos de entregarnos a comprobar la ineficacia y la mala puntería de los antiaéreos...

Los "ratas" venían confiados, protegiendo una escuadrilla de observación, muy preparados de máquinas fotográficas...

MAS REFUERZO No se conforma el enemigo con la pérdida total de la ciudad de Teruel...

No nos sorprenden, por eso sus declaraciones que consideramos lógicas: que el frío descontento es grandísimo...

Es el mismo que nos dice, muy convencido, que Prieto ha promovido el ascenso de Lister a Teniente Coronel...

Cuando le preguntamos por qué Lister no es General, nos replica: —No. Los jefes de las brigadas internacionales...

Todo esto tiene una intención lúbrica: la de confirmar con medidas excepcionales las "brillantes victorias en Teruel"...

MEJORA EL TIEMPO

Aun cuando el frío sigue siendo intensísimo y la temperatura no se atreve a escalar la difícil cota del cero...

La consecuencia inmediata vino por el aire. A poco de clarificar el día los aviones nacionales se entregaron por completo a su labor de continuo bombardeo...

Un síntoma más de la inminente derrota de los rojos

En Bélgica comienzan a encomendarse a Santa Bárbara

Bruselas. — En tanto llega la inevitable derrota roja, se esclarece la situación, incluso en aquellos sectores europeos que hasta hace poco se hallaban supeditados por la propaganda masónica...

Uno de los más importantes diarios de Bruselas, el "Me tropole" plantea el problema en los siguientes términos:

"Este ejército organizado y sostenido por el Komintern busará en su fuga lugar donde extenderse y debido a que la única salida practicable la constituye la frontera francesa, indistintamente entrará en Francia."

No se trata ciertamente de una tribu de caballeros, sino de una verdadera horda de malhechores, hasta el extremo de que Francia vendrá obligada a tomar medidas restrictivas...

Todos estos sin patria no es de esperar se dirijan por cierto ni a Italia, ni a Alemania, ni a Suiza. Únicamente queda Bélgica. Con su doble prestigio de nación hospitalaria y de hogar del socialismo...

Se trata, termina diciendo el diario, de prevenir un inminente peligro, frente al cual serán impotentes las medidas de policía. Precisaría acudir inmediatamente a disposiciones de carácter general, análogas a las que tiene adoptadas Suiza."

El complot comunista Permanente contra el Estado francés

Paris. — La "Liberté" hablan de un nuevo complot comunista permanente contra el Estado, da noticia de un ejemplo de disfraz de las Brigadas de asalto comunistas.

Se trata de una "sociedad" denominada, no sin el mismo "amir" de los voluntarios de la "Liberté" cuyo domicilio social radical en París y de la cual son conocidos los siguientes nombres de sus dirigentes...

Tronaron los cañones concentrando sus tiros sobre las dos primeras cotas del sector. Dispararon con tal precisión y certeza que a la media hora las cumbres de estas cotas eran las cenizas hoguera que arrancaban fulgores brillantes sobre la nieve helada.

Los jefes comunistas son los encalçados, hasta el momento presente, de preparar los lugares de refugio para estos futuros combatientes. La "Liberté" acusa a continuación, al Ministro de Interior Dormois, de avisar a los comunistas, cada vez que se ve obligado a efectuar registros en los centros extranjeristas, en forma que estos puedan tener sobrado tiempo para hacer desaparecer su armamento.

Los jefes comunistas son los encalçados, hasta el momento presente, de preparar los lugares de refugio para estos futuros combatientes. La "Liberté" acusa a continuación, al Ministro de Interior Dormois, de avisar a los comunistas, cada vez que se ve obligado a efectuar registros en los centros extranjeristas, en forma que estos puedan tener sobrado tiempo para hacer desaparecer su armamento.

Fuerzas Militares de Marruecos

ESTADO MAYOR Debidamente autorizada des de primero del mes actual, la Sociedad "ALA LITTORIA" establece una línea aérea entre Tetuán-Málaga-Melilla-Sevilla...

El servicio será diario en los dos sentidos, excepto los domingos. Los horarios y tarifas que han de regir en la línea serán comunicados próximamente, aceptándose provisionalmente los que presente la Compañía. Ceuta, 3 de Enero de 1938. II AÑO TRIUNFAL. De orden de S. E.—EL CORONEL JEFE DEL E. M., José María Baigorri.

EN BROMA Y EN SERIO

Que ayer fué día de Reyes lo saben Negrín y Prieto, que pusieron sus zapatos en los balcones abiertos de la ciudad tirolense, "conquistada" con su esfuerzo.

¿No saben, lectores míos, qué regalito les dieron? Yo no sé, pero supongo que al "inocente" Indalecio le habrán tratado los Magos con a carne de gran precio. Un lorito que le alive cuando grita tan de veras "¡pa" decir siempre lo "mismo".

¿Pero será tan pequeño este pueblo que le coja en la "tripa" a dos "Obeso"? A Negrín le han regalado una muñeca y un cuerno, como aquel que en Roncesvalles pidió auxilio y no vino.

Falta aún, señores míos, el regalo más espléndido que los Reyes han querido donar a Negrín y Prieto. En sus zapatos hallaron un bañador estúpido, que en las playas de Levante ganará sin duda el premio en las carreras marítimas que preparan este invierno.

Angelín

DESDE TETUAN CERVANTES

Se verifica el entierro del Comandante Cabrera

A las cinco en punto de la tarde tuvo lugar el acto de conducir al Cementerio Católico los restos mortales del Comandante Cabrera que ha muerto en acto de servicio y víctima de un atentado.

Según anunciarnos en nuestra edición de ayer el cadáver permaneció toda la noche en dicho centro benéfico, donde se instaló la capilla ardiente sien do velado por compañeros de armas y amigos.

A esta hora se encontraban en el Hospital S. E. el Alto Comisario don Juan Beigbeder y Secretario General de la Alta Comisaría Teniente Coronel Yuste, Ministro de Holanda en Tánger, Reverendo Padre López Secretario del Vicariado Apostólico de Marruecos, Jefes de las Organizaciones nacionalistas en aquella ciudad e infinidad de personas de la misma que llegaron en la mañana de ayer deseosos de testimoniar su pésame por la terrible desgracia acaecida.

De Tetuán Jefes y Oficiales de los cuerpos de la guarnición, directores de los distintos servicios de la Zona, funcionarios y otras personas. Se puso en marcha la comitiva con Cruz parroquial alzada y clero de Nuestra Señora de las Victorias, a continuación el cadáver que era llevado en magnífica carroza y después la presidencia formada de la siguiente forma:

Además de S. E. el Alto Comisario, figuraban el ministro de Portugal en Tetuán, Secretario General de la Alta Comisaría, teniente coronel señor Yuste, nutridas representaciones y comisiones extranjeras de Tánger. Seguía después infinidad de acompañamiento, cerrando la marcha un batallón del Regimiento Cazadores de Ceriñola número 6, con Bandera, Escudra y música quien rindió los honores correspondientes al cadáver del esclarecido jefe.

Llegado a la plaza de la Audiencia y frente a este edificio se situó la presidencia del duelo, entonándose un responso y desfilando seguidamente las fuerzas militares antes citadas. Descansa en paz el comandante Cabrera y reciban sus familiares la expresión de nuestro sentido pésame.

Juguetes y frío

Esto fué lo que dió de sí el día de ayer en la capital del Protectorado. Ayer del acto del sepelio del Comandante Cabrera, cuya información damos en su lugar correspondiente, nada en absoluto turbó la beatífica paz de la ciudad. Las cumbres del Gorgues amanecieron completamente blancas. ¡Oh África — con nieve! y el viento frío fresco de verdad se metió que era un contenido por entre abrigos, bufandas y de más prendas más o menos útiles que los mortales gastamos con la ilusión de abrigarnos. En la Sección Femenina de Falange se acabó la distribu-

Otras informaciones

EN EL PARANINFO DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

(Viene de la primera página) que hemos de ganar para conseguir que resurja nuestra España avasallada en su espiritualidad y totalmente rota por esas hordas que todo lo destruyen por esas cubren sus crímenes por esas falsas propagandas fomentadas con el oro de nuestras arcas, con nuestro incomparable tesoro artístico y con la historia de nuestra riqueza, y hasta de nuestra soberanía.

¿Cuánto darían esos salvajes por poder ofrecer al mundo este hermoso acto, que hoy por demos ofrecerle nosotros! El Caudillo y todos los hombres que modestamente le ayudamos en su labor de Gobierno, tenemos fe ciega en que, consientes de vuestros deberes, pondréis toda vuestra sabiduría, todo vuestro talento con el mayor dinamismo, al servicio de la Patria, para conseguir que resurja nueva y más potente aun si cabe que en aquellos tiempos en que asombramos al mundo.

Adelante, señores académicos; y olvidando todo lo malo que pudo haber en el pasado, que no es poco, y aprovechando todo lo muchísimo bueno que hoy, en la tradición y vigorizando por el aliento, por el espíritu sano, por el gran ímpetu de esa juventud que está salvando a España, a luchar con vuestras armas, que son las Ciencias, que son las Artes, que son las Letras, puestas al servicio de Dios, de España y de Franco, haciendo honor a ese juramento como correspondiente a tan nobles caballeros, y así, el Instituto de España, que como corporación es integrada por todas esas Reales Academias, sin que pierdan lo más mínimo de su autonomía, así conseguiréis alegrar al máximo prestigio, y podréis difundir por todo el mundo, todas esas grandes cosas, que son tantas y todos nuestros ideales que no son otros que poner el máximo sacrificio, sin regateo alguno, al servicio de la civilización y de la paz. (Muy bien).

El Ejército, ese glorioso Ejército, ese glorioso Ejército...

Programa para hoy viernes 7 de enero de 1938. Continua de 6 a 12. Spencer Tracy, Bette Davis, Lyle Talbot y Sheila Terry son los principales protagonistas de la magnífica super película que bajo el título de VEINTE MIL AÑOS EN SING SING...

Un film de máxima emoción, perfectamente hablado en Español. Una producción de las que dejan recuerdo. Mañana gran estreno 37-38 20th Century Fox presenta a Warner Baxter en EL REY DEL BATACLAN, super película en español. No olvide este título: CINCO CUNITAS.

Un film de máxima emoción, perfectamente hablado en Español. Una producción de las que dejan recuerdo. Mañana gran estreno 37-38 20th Century Fox presenta a Warner Baxter en EL REY DEL BATACLAN, super película en español. No olvide este título: CINCO CUNITAS.

Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO Plaza de Africa, 12, pral. izqda Teléfono 547

CONSULTAS DE 8 A 9 Y DE 3 A 5

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Consulta de 3 a 5. Teléfono 2-8-3 Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA



Incansablemente tanto si llueve como si hace calor, el carterero cumple con su obligación. Sin embargo, cuando un dolor nos atormenta tomaremos a tiempo dos tabletas de

Cafiaspirina EL REMEDIO SOBERANO



"VICTORIA" Agencia de Publicidad, Sevilla.

LA FEDERACION MONTAÑESA CATALICA AGRARIA Y LOS PESCADORES DE SANTOSA AGRADECIDOS AL CAUDILLO

Expresan su alegría ante el beneficio de unas mejoras facilitadas por el nuevo Estado

Santander, 6.—El gobernador civil ha recibido una visita de una comisión de la Federación montañesa católica agraria, para testimoniar su gratitud al Caudillo y a la Junta Técnica del Estado, por las medidas dictadas para la revalorización de la leche y sus derivados. Al mismo tiempo hizo presente su propósito de organizar otros públicos en unión de otras entidades, para hacer patente al Caudillo la inmensa gratitud de la montaña.

También visitó a la primera autoridad civil, una Comisión de pescadores de Santosa que manifiestan su agradecimiento al Generalísimo Franco y a la Junta Técnica, por el proyecto de desecación de las marismas, que en breve ha de ser una gran realidad, ofreciéndose con todo entusiasmo para coadyuvar a la brillantez de la inauguración de las obras.

REPARTO DE JUGUETES A LOS HIJOS DE LOS CAIDOS POR ESPAÑA EN SAN SEBASTIAN

San Sebastián, 6.—Esta mañana, en el teatro Victoria Eugenia de San Sebastián, se ha verificado el reparto de juguetes a los niños hijos de los caídos por España.

La Subdelegación del Estado por la Prensa y Propaganda y un comité de damas ha organizado funciones poniendo en escena el retablo del Nacimiento. La sala del teatro era en la mañana de hoy un lugar de risas y de ilusiones para centenares de niños y niñas, hijos de unos hombres que dieron todo por la patria.

El reparto de juguetes se verificó por las señoritas del comité de damas y otras distintas señoritas y señoritas de la localidad. La magnífica CABALGATA DE LOS REYES MAGOS EN SANTANDER

Santander, 6.—Organizada por F. E. T. y de las JONS, se celebró en la pasada noche una vistosísima cabalgata que recorrió toda la ciudad, siendo presenciada por el pueblo santanderino en masa. Intervinieron la banda de Tronetas del Regimiento de Caballería de Villarrobledo, con cuatro heraldos a caballo. Según la asociación femenina de F. E. T. y de las JONS, repartieron regalos a los acogidos a Auxilio Social y centros de beneficencia. Puede decirse que ningún niño ha quedado sin juguete, gracias a la excelente organización y generosidad del pueblo santanderino.

Varias comisiones de F. E. T. y de las JONS, repartieron regalos a los acogidos a Auxilio Social y centros de beneficencia. Puede decirse que ningún niño ha quedado sin juguete, gracias a la excelente organización y generosidad del pueblo santanderino.

LA PROXIMA REUNION DEL COMITE DE NO INTERVENCIÓN

Londres, 6.—El subcomité de no intervención se reunirá, probablemente, el día once del actual y se supone que se decidirá a elegir el personal que ha de formar las comisiones que se enviarán a España, para preparar la retirada de voluntarios.

EN PALMA DE MALLORCA SE CELEBRA EL ANIVERSARIO DE LA CONQUISTA POR EL REY JAIME I

Palma de Mallorca, 6.—Se ha celebrado el aniversario de la conquista de la Isla por el Rey Jaime I, verificada en el año 1229. El Ayuntamiento la declaró fiesta local y en el Palacio municipal se izó la Bandera Nacional adornándose los balcones con damascos rojos y un retrato del gran Rey, que existe en el salón de sesiones. A la diez de la mañana el Alcalde acompañado de los concejales colocó en la Plaza del Ayuntamiento el asta y el pendón que llevaba el Rey. El Regimiento de Palma presentó armas en el momento de colocarse el pendón, interpretando la Banda de Música el Himno Nacional que fué escuchado brazo en alto por una gran multitud que asistía al acto.

A continuación un plique, hizo las salvas se ordenaron. Más tarde se celebró en la Catedral una solemne misa a la que asistió el Obispo de Palma.

EL PROGRAMA DE LA SEMANA DE DEPORTE INVERNAL EN GARMISCH

Munich, 6.—En el programa de la semana de deporte invernal que se celebrará este año del 20 al 30 de enero en Garmisch Partenkirchen, figuran una serie de manifestaciones de especial importancia. Además de los partidos nacionales de hockey sobre el hielo, de patinaje artístico, de bob, de descenso y slalom, habrá en encuentros internacionales, como el campeonato mundial de bob de cuatro internacionales de hockey sobre el hielo. Estos últimos encuentros se celebrarán los días 29 y 30 de enero del año próximo.